

Le CHU Hassan II de Fès arrive en tête au niveau national et maghrébin.

Zitouni IMOUNACHEN - 2014-12-29 10:34:25 - Vu sur pharmacie.ma

Le site web spécialisé «Webometrics Hospitals», initié par le groupe de recherche espagnol indépendant «Cybermetrics Lab», vient de révéler son classement mondial des centres hospitaliers.

Ce classement a été dominé par trois cliniques américaines, ce sont les cliniques américaines «Cleveland Clinic Cleveland Ohio» ; «Johns Hopkins Medicine» et «St Jude Children's Research Hospital». Au niveau arabe c'est l'hôpital et centre de recherche spécialisé Roi Faiçal qui a occupé la première place.

Le Maroc fait bonne figure dans ce classement. En effet, le Centre hospitalier universitaire (CHU) Hassan II de Fès arrive en tête de classement au niveau maghrébin. Il a été classé 10ème au niveau africain et 19ème au niveau arabe, derrière des hôpitaux saoudiens et émiratis réputés mondialement.

Cette nouvelle consécration «traduit l'engagement de la direction et du corps médical et professoral du Centre en matière de développement de recherche fondamentale et clinique. Elle illustre aussi leur ambition affichée de transformer ce Centre de recherche en une structure d'expertise dédiée à la recherche dans les domaines du cancer, à la recherche épidémiologique et à l'économie de la santé», souligne-t-on auprès du CHU.